



El PP presenta una enmienda para doblar la partida del Gobierno para el VIII Centenario

R.D.L. | SALAMANCA

El Grupo Parlamentario Popular ha presentado una enmienda al Proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado para duplicar la partida del Gobierno destinada al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

El citado proyecto recoge una dotación de 275.000 euros para la Oficina del VIII Centenario, de forma que el objetivo de los parlamentarios de Salamanca, que son los que promueven la enmienda, es que esa cantidad se eleve hasta los 500.000 euros.

Según explica el diputado del PP por Salamanca, José Antonio Bermúdez, es necesario ese incremento porque ya está muy cercana la fecha de conmemoración de los ocho siglos de historia de la Universidad salmantina que, como recuerda, es también la celebración del nacimiento de la Universidad en España.

En dos semanas se debatirá el contenido de la enmienda y Bermúdez espera que cuente con el respaldo del resto de los partidos ya que, subraya, su aprobación supone un "compromiso firme" del Gobierno con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Aunque son los parlamentarios salmantinos los que han impulsado la enmienda, detrás han trabajado también el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el presidente del PP en Salamanca, Javier Iglesias, entre otros, así como los representantes de la Universidad de Salamanca. Además, hace poco más de una semana, cuando tuvo lugar la inauguración de la exposición de Miquel Barceló, la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, y el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín, mostraron su apoyo a la iniciativa.